

Gemeinsamer Prüfantrag der Fraktionen:

Die Grünen und SPD

Zur Ortsbeiratssitzung am 13.11.2024 stellen wir folgenden

Prüfantrag zur möglichen Einrichtung einer Fahrradstraße „Im Leimen“

Die Verwaltung wird gebeten, zu prüfen, ob im Bereich zwischen Bleichstraße und Heiligkreuzweg die Straße „Im Leimen“ grundsätzlich eine Fahrradstraße eingerichtet werden kann und welche Veränderungen, Vor- und Nachteile diese Einrichtung mit sich bringen würde.

Begründung:

Die Straße „Im Leimen“ ist schon heute eine von Fahrrad fahrenden Personen, meist von Schulkindern, stark frequentierte Achse, die aus dem südlichen Weisenau in die Ortsmitte oder in Richtung Oberstadt führt. Die Anschlussbereiche „Töpferweg“ im Süden und „Im Leimen“ nach der Querung „Heiligkreuzweg“ sind bereits verkehrsberuhigte Zonen und bieten einen erhöhten Schutz. Der zu prüfende Bereich ist in Teilen schlecht einsehbar, so beispielsweise die Querung Otto-Wels-Straße.

Die anderen Nord-Süd-Verbindungen in Weisenau, so die Friedrich-Ebert-Straße oder Portlandstraße, sind deutlich anspruchsvoller in der Nutzung für Fahrradfahrende.

Es wäre zu prüfen, ob die Sicherheit der Fahrradfahrenden durch eine Einrichtung einer Fahrradstraße erhöht werden kann. Die Situation für Anwohnende soll sich dadurch nicht verschlechtern, so z.B. durch Wegfall von Parkplätzen. Die Vor- und Nachteile einer solchen Veränderung sollen dargestellt werden.

Gez.

Carola Brabandt, Fraktionssprecherin Die Grünen

Tobias Hoffmann, Fraktionssprecher SPD